

“Sí hay de otra”, revira Lía Limón

Diputadas de Morena arremeten contra la edil de Álvaro Obregón en comparecencia

OMAR DÍAZ

En medio de críticas, aclaraciones, interrupciones, una guerra de pancartas y el recuerdo de Layda Sansores, ayer compareció la alcaldesa de Álvaro Obregón, Lía Limón, en Comisiones Unidas de Alcaldías y Límites Territoriales y de Administración Pública Local del Congreso de la Ciudad de México.

Durante su discurso inicial, la funcionaria destacó que la percepción de seguridad ha aumentado en la demarcación, y recalcó el regreso de las estancias infantiles y el funcionamiento de la Línea aliada.

“A pesar del abandono que encontramos y los problemas cotidianos que enfrenta la alcaldía, hemos trabajado 24/7 con estrategias y prioridades claras que están dando resultados que demuestran que en Álvaro Obregón sí hay de otra”, subrayó la alcaldesa.

Sin embargo, fue durante la ronda de preguntas y respuestas cuando los ánimos se encendieron y comenzaron las críticas y descalificaciones. Los ataques fueron de la diputada de Morena Valentina Batres, quien criticó a Lía Limón por los presuntos gastos, por mentiras, por echarle la culpa a los demás, por incitar al suicidio de un comerciante y por criminalizar la pobreza.

Durante esta comparecencia también hubo aliadas, pues la le-

gisladora Daniela Álvarez, del PAN, le pidió a la alcaldesa conocer el estatus de las denuncias que ha presentado en contra de su antecesora, Layda Sansores.

Ante esto, Lía Limón indicó que en total se han presentado 11 denuncias penales en contra de la actual gobernadora de Campeche, pero lamentó que no haya avanzado ninguna de ellas.

Ante las quejas por la Línea Aliada, la alcaldesa dijo que este programa es tan bueno que hasta la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se lo copió, “nada más que en versión chafa”.

Con respecto a la acusación de que supuestamente un comerciante se suicidó porque la alcaldesa le quitó su puesto, Lía Limón aclaró que “tenemos los datos de que el permiso se lo quitó Layda Sansores”. ●



Lía Limón compareció ante el Congreso de la Ciudad de México.

ESPECIAL

